



第2780 第8G 平塚北ロータリークラブ週報

例会日：毎週火曜日 12:30~13:30

例会場：レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1

会長：八日市屋敏雄 会長エレクト：栗原幹樹

事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20

副会長：米澤松文 幹事：相原美紀

Tel. 0463-30-6336・Fax. 0463-30-6616

会場監督：杉崎 正

[E-mail:desk@hiratsukakita-rc.jp](mailto:desk@hiratsukakita-rc.jp)

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ

<http://hiratsukakita-rc.jp>

第2385回

2019年6月4日（火）

合唱：「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

司会：新藤正樹副幹事

ゲスト：福澤正人様（平塚市観光協会 会長）、加藤千晃様（ライフ・リテラシー 代表）

誕生祝い：ございません。

入会祝い：H2/6/5 大澤一之さん。

第2385回 例会

2019年6月4日

会長報告

平塚北ロータリークラブ

会長 八日市屋敏雄

今週の日曜日に、第16回湘南よさこい祭りの開会式が見附台広場で開催され今年の平塚三大祭りの一つがスタートしました。7月は七夕まつり、8月は花火大会の順です。

先週の例会日の朝、川崎の登戸で悲惨な殺傷事件が起こり、メディアを通じていろいろ報じられていますが、全てが異常な家庭環境を背景に起きた事件ではないかと私は思います。

また、3日前に連鎖的に事件が起こりましたが、共通して感じるのですが引きこもりに端を発してと言っておりますが、その前に家庭内のコミュニケーション不足と差別があったのではないのでしょうか。一般の社会ではまずあり得ない事件ではないかと思いますが、今後気を付けて診て参りましょう。

話は変わりますが、私の業界の情報ですが、今年米国中西部で例年になく竜巻が沢山発生していて、穀物市場が高騰を続けております。

また、昨年秋まで東ヨーロッパで止まっていたアフリカ豚コレラが、今年に入り中国に入り、此の所の情報では中国全土、モンゴル、ベトナム、タイ、朝鮮半島とアジア全域に拡大が進んでいる情報が6月に入り国内で報道されました。

この病気は人間には感染はなく、出入国者の衣服や生モノの持ち込みを重点に取り締まりを強化するようですが、もし侵入した場合を想定して、生産者の農場ではイノシシなどの侵入防止柵の建設等に力点を置いていくようです。以上、会長報告とさせていただきます

(本日)6月4日 (火)

出席免除会員 12名在席

会員数	出席対象者	出席数	出席率	メイクアップ	修正出席率
44	32	16 (6)	57.9%	2名	63.2%



加藤千晃様 (ライフ・テラシー 代表)



萩原陽美様



卓話=福澤正人様 (平塚市観光協会 会長)



子供の結婚祝い=若森康伸さん



お食事の発声=林 啓之さん



青少年交換学生=ナジ・ボルディジャー君

【幹事報告】

・次週 6/11 と 6/18 の例会は、クラブ協議会となります。八日市屋年度の報告を各委員会ごとにお願ひ致します。

11 日は、クラブ管理運営委員会・会計・会場監督、18 日は、会員増強・職業奉仕・社会奉仕国際奉仕の各委員会の発表となりますので、ご準備をお願ひ致します。

【スマイルBOX】

◎福澤正人さん（平塚市観光協会 会長）＝本日は、卓話をします。娘がお世話になっています。

◎萩原陽美さん＝主人が永い間お世話になりました。ありがとうございました。皆様のご健康と北ロータリークラブの益々の発展をお祈りします。

◎八日市屋敏雄さん・北澤輝清さん・櫻田 敬さん・栗原幹樹さん・佐々木重輝さん・若森康伸さん
石川敬一さん・河澄 修さん・吉田英彦さん

＝ナジ・ボルディジャー君、一年間お疲れ様！ハンガリーに帰っても、時々日本の事を思い出して下さい。福澤観光協会会長、卓話よろしくお願ひします。

◎渋谷精一さん・真壁佐一さん・林 啓之さん・上原公夫さん・比企 武さん

＝福澤さん、久しぶりです。本日の卓話、楽しみにしています。

6月4日スマイル合計額は36,000円でした

